

Samedi 01 décembre 2018

rocade L2 : Réouverture ce samedi en direction d'Aubagne.

L'accès à la L2 en provenance de l'autoroute A7 est assuré depuis 13h15 ce samedi.

Dans la nuit de jeudi à vendredi un désordre sur la chaussée a été constaté à hauteur des Arnavaux. L'accès direct de l'autoroute A7 vers la L2 a du être fermé à la circulation.

En liaison avec la DIRMED, les équipes du GIE L2 et de la SRL2 (Société de la Rode L2) ont mobilisé des moyens techniques et humains importants pour déterminer la cause de ce désordre.

Des travaux de réparation, de confortement de la chaussée ont été réalisés dans les meilleurs délais permettant, *ce samedi après-midi* la réouverture aux usagers du sens intérieur de la L2 (sens A7 vers A50).

CONTACT PRESSE

Bureau de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez la Préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfecture des Bouches-du-Rhône

www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  @prefet13